



En nombre y por acuerdo de la Junta de Gobierno de este Ilustre Colegio, tengo el honor de expresar a V.S. la gratitud de la misma por la distinción que ha merecido a la Comisión organizadora de la Asamblea regional Andaluza de su digna presidencia, al invitar a este decanato para la que tendrá lugar en Córdoba con la finalidad de discutir y aprobar, si procede, el Proyecto de Estatuto que nos incluía; lamentando al mismo tiempo, no poder corresponder con su asistencia, por entender dicha Junta, que como tal representante del Colegio y conforme a los preceptos que regulan la actuación meramente profesional del mismo, debe mantenerse en cuanto se relaciona con aquel interesante objetivo de la Asamblea en proyecto, la actitud inhibitoria en que ya se colocó cuando en el mes de Julio último fué requerida por la presidencia de la Comisión gestora de esta Excm^a Di-

LESSO / 571(2)

putacion provincial para emitir opinion acerca del asunto.

Acepte V.S. el testimonio de mi mas distinguida consideracion.

Cadiz 23 de Abril de 1932

El Decano,

Sr Presidente de la Comision organizadora de la Asamblea Regional Andaluza.

Diputacion provincial-Sevilla.